

Presentación

Las Relaciones Internacionales de México están en un proceso constante de crecimiento y complejidad. La globalización del mundo así lo exige. Y la Universidad de Guadalajara, como institución que tiene contempladas a la investigación y a la difusión como funciones sustantivas, quiere contribuir al análisis de esta realidad y también propiciar la emergencia de estudios de frontera que permitan la discusión desde la inmensa diversidad de enfoques epistemológicos que el mismo desarrollo mundial ha propiciado.

InterNaciones abre sus puertas con los auspicios del Consejo Estatal de Ciencia y Tecnología de Jalisco (Coecytjal).

Esta Revista, reúne a un grupo de reconocidos investigadores, expertos en diferentes áreas del ámbito internacional, quienes han propiciado la sinergia entre diversos paradigmas del análisis de las relaciones internacionales, para impulsar una creación editorial abierta y equilibrada.

La Revista *InterNaciones* es una publicación periódica cuatrimestral que ofrece una visión académica de los sucesos internacionales, cuya misión es dar una amplia difusión a los trabajos académicos, avances y resultados de investigaciones, así como contribuir al debate de teorías y metodologías afines especializadas en Relaciones Internacionales.

El cuerpo de la revista *InterNaciones* se abre al análisis y la reflexión teórica, a la lectura y reseña crítica de la bibliografía especializada en las relaciones internacionales, secciones de la Revista que permiten una am-

plia gama de posibilidades de participación para todo aquel interesado en esta disciplina.

La Revista *InterNaciones* está abierta a recibir colaboraciones de profesores(as), académicos(as), investigadores(as) y profesionales de las Relaciones y Estudios Internacionales y disciplinas afines, que contribuyan a la difusión de propuestas, análisis, reflexiones o experiencias tendientes a la ampliación, la intelección y el mejoramiento de este campo del conocimiento.

Asimismo, *InterNaciones* busca participar de la red de expertos e interesados en asuntos internacionales, por lo que constituye un medio de interrelación entre investigadores y actores de las distintas esferas de la acción internacional.

InterNaciones da la bienvenida a la diversidad de aportes que en la materia proporcionen una mejor, exhaustiva y más amplia visión de lo internacional.